

Die LINKS-Bezirksrätin Mag^a Amela Mirković stellt in der Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 17. März 2022 den folgenden



ANTRAG

betreffend

AMPELSCHALTUNG FÜR DIE BADNER BAHN/STRASSENBAHN

Die zuständige amtsführende Stadträtin Mag^a Ulli Sima wird ersucht, die MA33 zu beauftragen, die Ampelschaltung für Schienenfahrzeuge an der Wiedner Hauptstrasse/Schönburggasse stadteinwärts zu prüfen und an dieser Stelle eine Grüne Welle für Strassenbahn und Badner Bahn von der Haltestelle Johann-Strauß-Gasse kommend Richtung Station Mayerhofgasse einzurichten.

BEGRÜNDUNG

Nach der Haltestelle Johann-Strauß-Gasse fährt die Badner Bahn - wie die Strassenbahnen auch - oft gerade mal los, beschleunigt und kommt ein paar Meter weiter - an der Ampelanlage Schönburggasse/Wiedner Hauptstrasse sofort wieder zum Stehen.

Aufgrund der Länge ihrer Garnituren versperrt die Badner Bahn Fußgänger:innen vor dem zweiten Schutzweg stadteinwärts Höhe Johann-Strauß-Gasse/Wiedner Hauptstrasse die Sicht auf die Fußgänger:innen-Ampel und macht ein sicheres Queren auf dem Schutzweg unmöglich.

Viele Autofahrer:innen kommen aus der Johann-Strauß-Gasse und biegen in die Wiedner Hauptstrasse stadteinwärts ein. Dadurch können die Fußgänger:innen auch nicht gefahrlos einen Bogen um die Badner Bahn machen und dennoch queren.

Die Fußgänger:innen müssen auf die nächste Grünphase warten, um sicher über die Wiedner Hauptstrasse zu kommen.

Hier wäre ein „Grüne Ampel-Welle“ für die Schienenfahrzeuge angebracht, die auch eine rasche, fußfreundliche und sichere Querung über eine der Hauptstraßen des Bezirks zu ermöglicht.

Mag^a Amela Mirković

